

la Petite Gazette de Seraing



Août 2017

Rejoignez-nous sur www.seraing.be ou sur facebook.com/villedeseraing

Le mot du Bourgmestre

Les appartements de Néocittà sont ouverts à la location !

C'est avec grand plaisir que je suis allé saluer, il y a quelques jours, les premiers locataires de Néocittà, le grand immeuble qui a été érigé le long de la rue Cockerill, jouxtant le nouveau parc Bernard Serin. Tout fraîchement ouverts à la location, ces appartements vont amener de nouvelles familles dans le centre de notre ville. Ils vont ainsi le rendre plus vivant, plus dynamique. Vous rappelez-vous des quelques maisons délabrées qui se trouvaient là ? Quel changement !

Je souhaite profiter de cette occasion pour faire le point sur les différents types de logements sérésiens.

D'abord, il y a le logement social, où l'on paye le loyer en fonction de ses revenus. Avec 6000 logements sociaux au total (la moitié pour

la Sérésienne, un quart pour la Jemeppe et un quart pour le Home Ougrée), Seraing est, à l'échelle de la Belgique, une des communes accueillant le pourcentage de logements sociaux le plus élevé. Rappelons ici que sur décision de la Région Wallonne, les attributions de logements sont faites par ordinateur uniquement : les difficultés rencontrées par les candidats locataires originaires de l'agglomération ou d'ailleurs sont « converties » en points, et la rapidité avec laquelle un logement est attribué dépend du nombre de points que comporte chaque dossier. Rappelons aussi que des communes telles que Jurbize ont, quant à elles, décidé de ne pas avoir de logements sociaux, et donc de laisser les communes « solidaires » porter à elles seules la charge de l'aide au logement dans toute la région. Nous conserverons nos 6000 logements sociaux tout en veillant à leur bon entretien.

Ensuite, il y a le logement privé, où la détermination du prix du loyer est différente puisqu'il s'agit, pour le propriétaire privé, de faire des bénéfices.

Enfin, il y a le logement public : le locataire paye en fonction de ce que le logement a coûté, l'idée n'étant pas de faire de profit. J'ai souhaité, dès mon arrivée au mayorat, développer ce type de logements, et ce pour diverses raisons :

- cela permet à des personnes qui ne gagnent pas des fortunes d'avoir un logement de qualité à des prix défiant toute concurrence,

- cela contribue à faire revenir une population à revenus moyens qui participe à la collectivité via les impôts et donc développe la mixité sociale,

- cela concourt à la rénovation urbaine, soit par la construc-

tion de bâtiments dans des zones revitalisées, soit par le rachat d'immeubles abîmés qui sont entièrement rénovés via le projet «Primo».

À ce jour, nous possédons sur notre territoire environ 300 logements publics. Les immeubles Al Couleye et Al Vespreye en contiennent 200. Le nouveau bâtiment de Néocittà en abrite 28, dont 4 aménagés pour les personnes à mobilité réduite, et les deux nouveaux bâtiments appelés «Les portes de Néocittà», de chaque côté du parc, en accueillent 6. On en trouve également rue Ferrer (face à l'ensemble de logements sociaux), place du XVII Novembre dans les nouvelles constructions, ainsi que dans une série de bâtiments rachetés et rénovés (projet «Primo») avant d'être remis à la location.

À moyen terme, une série de nouveaux logements publics viendront s'ajouter à cette liste :

une vingtaine au «Martino» (rue Ferrer), une vingtaine au coin entre l'hôtel de ville et le quai Sadoine, ainsi qu'où étaient établis l'infographie et la conciergerie (au coin entre le même quai et la rue Brialmont). On en trouvera également dans les maisons délabrées qui vont être retapées place de l'Avenir, dans de futures nouvelles constructions rue Nicolay à Ougrée, dans l'ancienne maison du Peuple au Molinay, ainsi qu'au château de Courtejoie si nos négociations avec l'Evêché au sujet de l'église de Jemeppe aboutissent. Sans parler, évidemment, des dizaines de logements de la future tour de Jemeppe...

Peu à peu, ces nouveaux bâtiments confortables et à loyers abordables amèneront de vraies solutions de logement à une grande quantité de Sérésiens. Parallèlement, nous continuons la traque des marchands de sommeil qui profitent



Votre député-bourgmestre
Alain Mathot

du désarroi de certains. Seraing, cité de demain, c'est une ville où il fait bon vivre, pour tous !

Je vous souhaite une excellente lecture de votre « Gazette »,

f
1, 2, 3 septembre
30ème anniversaire
FÊTES DE WALLONIE
Esplanade de l'Avenir
Autoroute A604
Accès N90 - N617
PARKINGS Fléchés
CONCERTS
GRATUITS

30ÈME ÉDITION

FÊTES DE WALLONIE
Seraing

1er week-end SEPTEMBRE

STANDS Animations
Marionnettes
VARIETES ROCKABILLY
Blues-funky
DANSE FUNCK
CONCERTS Gratuits
98 % Maximum Soul
MANOLO
«The voice of the GYPSIES»
FEU D'ARTIFICE

Photographies by
NATHALIE VERBOVEN
GRAPHISTE FREELANCE
caroline.grosjean@live.be

La semaine prochaine, découvrez le programme détaillé des Fêtes de Wallonie de Wallonie dans ce journal !

Une collaboration des ASBL Fêtes de Wallonie à Seraing sous la présidence d'Eric VANBRABANT & Syndicat d'Initiative de Seraing sous la présidence de Christel DELIEGE



Sous le patronage de la Région Wallonne & de la Ville de Seraing Avec le soutien de la Province de Liège



INFORMATIONS ASBL Syndicat d'Initiative de Seraing
rue du Val 243 à 4100 Seraing +32(0)4 336 66 16
info@sieraing.be FACEBOOK syndicatdinitiativedeseraing

NOS PARTENAIRES POUR LA 30ème ÉDITION





4 générations de filles

De jolies petites fées, mère, grand-mère et arrière grand-mère, quatre générations de femmes sur une même photo, c'est toujours émouvant, et un plaisir pour la Ville de Seraing de mettre à l'honneur des familles. Laura, la jeune maman de Lyanna et de Thiméa pose fièrement entre Annie, l'ar-

rière grand-mère, Christine, la mamie et l'Echevine en charge de la Population, Sabine ROBERTY. Thiméa est née le 19 juin au Centre Hospitalier du Bois de l'Abbaye alors que sa grande sœur va bientôt fêter son premier anniversaire. C'est avec beaucoup de

fierté dans les yeux que la jeune maman a expliqué à l'Echevine que le nouveau-né est très sage et qu'il ressemble à son papa. De Lyanna, qu'elle regarde avec tendresse, elle dira que c'est une petite canaille au cœur tendre, très éveillée pour son âge. Âgée seulement de 19 ans,

Laura mène déjà de front la vie de maman et la vie d'étudiante! Pour l'aider, elle peut compter sur son compagnon et ses proches. Une grande famille puisque l'arrière-grand-mère a eu quatre enfants et la grand-mère cinq enfants! Toutes nos félicitations à la famille HEEREN!

Célébrations des noces d'OR, de DIAMANT et de BRILLANT

Durant le 2ème trimestre 2017, 17 couples de Sérésiens ont été fêtés à l'occasion de leurs noces ; précisément 8 noces d'OR, 7 noces de DIAMANT et 2 noces de BRILLANT. Dans une ambiance solennelle et conviviale, la plupart des cérémonies ont été accueillies au sein d'un écrin architectural somptueux : le

Château du Val Saint-Lambert.

Elles ont été célébrées par l'officier de l'Etat civil, Mme Sabine Roberty.

Félicitations aux couples pour la longévité de leur union !



Noces d'Or des époux MAGNEE-NEUZY
Le 22 avril



Noces de Diamant des époux GRIGNET-HAVELANGE
Le 29 avril



Noces de Brillant des époux COUGNET-TINTIN
Le 13 mai



Noces de Diamant des époux DAWANCE-HUMBLET
Le 10 juin



Noces d'Or des époux VANDERSMISSEN-DEPUYT
Le 1er avril



Noces d'Or des époux MAC GAHAN-COMMAIRE
Le 8 avril



Noces d'Or des époux GIARRAPUTO-MORGANTE
Le 15 avril



Noces de Diamant des époux CANI-GALLO
Le 29 avril



Noces de Diamant des époux FRIGO-TORRI
Le 6 mai



Noces de Diamant des époux MOREAU-AERTS
Le 27 mai



Noces d'Or des époux DELSEMME-ZANELLA
Le 24 juin



Noces de Brillant des époux PERUZZI-ORMENESE
Le 1er avril



Noces de Diamant des époux KAN-KAN
Le 15 avril



Noces d'Or des époux PIRET-PIRARD
Le 22 avril



Noces d'Or des époux PEDALINO-MOSCATELLO
Le 29 avril



Noces d'Or des époux DUPONT-PESIC
Le 6 mai



Noces de Diamant des époux WALHIN-PERILLEUX
Le 3 juin

Échevinat de la Population, de l'État civil et des Cimetières

Sabine Roberty
Cité administrative
1^{er} étage
Place Kuborn, 5
4100 Seraing
Secrétariat & RDV :
04/330.84.39



Les partis représentés au Conseil communal de Seraing s'expriment sur la thématique de la mobilité

Au moment de mettre sous presse ce journal, nous ne disposons pas de l'article du PTB sur le sujet. Il n'a donc pu vous être présenté.

La mobilité, base d'une réflexion au bénéfice de tous !



PS Robert Mayeresse
Chef de groupe PS

La mobilité, au-delà de son caractère primordial pour le confort des citoyens, est la base de tout développement d'une ville. C'est pourquoi à Seraing, le Parti Socialiste a, au travers de ses réalisations, fait de la mobilité, pour tous les types de passagers, une de ses priorités.

Ainsi, nous n'imaginons aucun pôle de développement nouveau sans envisager, au préalable, son accessibilité maximale. C'est ainsi que la colonne vertébrale elle-même

du nouveau Seraing est un boulevard urbain, un axe de mobilité conçu pour le confort tant des piétons, des cyclistes, des automobilistes que des usagers des transports en commun. Dans le même ordre d'idées, puisque qui dit mobilité dit aussi solutions de parking, les divisions d'immeubles ou constructions de nouveaux ensembles ne peuvent se faire qu'à condition d'avoir tenu compte du parcage. Enfin, dans les quartiers déjà construits, des aménagements spécifiques en termes de

mobilité sont également pensés pour solutionner les problèmes rencontrés au quotidien par les usagers : c'est ainsi le cas, par exemple, des aménagements de Boncelles qui ont récemment débuté, avec l'implantation au total de 3 ronds-points pour désengorger et sécuriser certains «points noirs» routiers dans le quartier. Les riverains de Boncelles eux-mêmes seront ensuite consultés par referendum pour décider des meilleures options de circulation pour leur quartier !

Pour le parti socialiste, on ne peut, au 21ème siècle, laisser des personnes s'isoler faute de moyens de transports. Afin de permettre à tous de participer aux animations quotidiennes de la ville (marchés hebdomadaires, etc), un Proxibus gratuit a été mis en place en partenariat avec la TEC.

Notons enfin, last but not least, qu'un des projets-phares du parti socialiste de Seraing se concrétise progressivement et concerne également, à très

grande échelle, la mobilité : la mise en service de la ligne 125a permettra aux voyageurs du Val, de Seraing-centre ou encore d'Ougrée de rejoindre Liège en une poignée de minutes seulement ! La mobilité, c'est un élément indispensable de développement. Mais c'est aussi le meilleur moyen, pour tous, de rompre l'isolement, d'ouvrir de nouvelles perspectives, d'élargir ses chances de décrocher un emploi.

Nouvelles mesures de circulation à la Chatqueue

Autour de la Place de la Chatqueue, les sens de circulation vont être modifiés notamment pour faciliter le passage des bus.

En ce début de mois d'août, le haut de la rue de la Fontaine, en son tronçon compris entre l'avenue des Champs et la place de la Chatqueue sera en sens unique montant.

Par ailleurs, l'avenue des Champs sera en sens unique entre la rue Fontaine et la rue du Buisson.

De même que la rue Michel Servet passera également en sens unique de la rue des Airelles à la rue du Fort.

Quant au stationnement, il est à présent réservé sur ces tronçons en zones alternées avenue des Champs et rue Fontaine (haut), ainsi que du côté droit sur le haut de la rue du Buisson.

Les itinéraires des lignes 27 et 40 du TEC sont adaptés en conséquence.

Ces mesures de circulation seront testées et évaluées au profit d'une meilleure mobilité dans le quartier.

Plan de circulation sur www.seraing.be

Infos mobilité : 04/330.86.05

Échevinat du Développement territorial, économique et du Commerce

Jean-Louis Delmotte
Cité administrative
Place Kuborn, 5
3^e étage
4100 SERAING

Secrétariat et RDV :
04/330.86.23



Ensemble, contribuons à améliorer la mobilité et la qualité de l'air à Seraing !



ecolo
Carmelo Sciortino
Co-président ECOLO



ecolo
Cécile Petit
Co-présidente ECOLO

Si isoler son habitation et manger local et de saison permettent déjà de moins polluer, les déplacements restent un gros problème.

Afin que Seraing apporte sa contribution dans la lutte contre le réchauffement climatique, Ecolo Seraing propose :

- La mise en évidence (balisage) et l'entretien plus régulier des sentiers piétons existants ;
- Plus de place et plus de sécurité pour le vélo. Il faut développer des pistes cyclables en site

propre partout où cela est possible (bord de Meuse, quartiers relativement plats) et connecter les pistes existantes entre elles (à Boncelles par exemple) ;

- Un contrôle accru de la vitesse automobile, surtout aux abords des écoles et dans les quartiers résidentiels ;
- De favoriser les petits commerces de quartier, afin de réduire les déplacements.
- Une adaptation des horaires et des trajets des TEC au mode de vie actuel et aux futurs arrêts de la ligne de

train 125A ;

- La mise en place d'emplacements de voitures partagées (Cambio par exemple) aux endroits clés de notre ville (arrêts de train, hôpital, commerces). Cette solution permet de très importantes économies financières pour les utilisateurs !

La qualité de l'air et la pollution sonore ont un impact non négligeable sur notre santé. C'est avec un ensemble de solutions complémentaires que Seraing deviendra réellement une Ville à Vivre !

Une mobilité fluide, performante et multiple est capitale.



cdh
Alain Paquet
Chef de groupe CDH

Elle est un des facteurs essentiels du développement économique de nos entreprises et de nos commerces ; elle permet d'attirer des activités créatrices d'emplois ; elle permet de se rendre plus aisément et plus rapidement sur son lieu de travail ou de faire ses courses, sans oublier la détente et le tourisme ; elle génère une empreinte écologique plus saine et moins de stress.

"Bonne année et bonne santé" : n'est-ce pas cela que

nous souhaitons à nos proches chaque année ?

Rester bloqué des heures dans les embouteillages ne fait pas partie de nos souhaits.

C'est primordial pour toute ville qui se respecte d'investir pour des infrastructures routières performantes, des sites propres pour les transports en commun, de favoriser les déplacements en chemin de fer, l'aménagement des voies navigables et leurs rives, le covoiturage ou encore

des trottoirs en bon état pour faciliter les déplacements pédestres ou encore des pistes cyclables (ravels) dignes de ce nom.

Seraing doit aller dans ce sens. Nous sommes cependant conscients que tout cela a un coût et que l'argent malheureusement ne tombe pas du ciel.

Il faut également développer des parkings de délestage qui favorisent les transports en commun et le covoiturage ;

installer des bornes pour les véhicules électriques dont le développement va croissant ; inciter les stations services à fournir le gaz pour les véhicules utilisant ce type de carburant.

Pour nous cdH, une concertation, réaliste et efficace, avec tous les acteurs de terrain: service public, entrepreneurial et échevinat de la mobilité, est essentielle.

Une grande ville oui mais avec des poumons sains et des artères en bon état.

Des enjeux importants...



MR
Fabian Culot
Chef de groupe MR

Il y a peu de questions qui permettent autant de penser, voire rêver, l'avenir autant que celle de la mobilité.

Car la mobilité ne se limite plus aujourd'hui à savoir comment se rendre d'un point à un autre, elle représente des enjeux à la fois d'aménagement du territoire, d'environnement, mais également économiques et sociaux. Seraing a un rôle primordial à jouer dans la mobilité de la métropole liégeoise dans les années à

venir.

Le MR soutient à la fois la mise en service de la ligne ferroviaire 125A, soutenue par le fédéral, et la réalisation du tram, dont il faut espérer qu'il arrive à Seraing le plus vite possible car il représente la solution la plus efficace à la saturation croissante du réseau actuel des TEC.

La Meuse aussi doit pouvoir être utilisée dans les années à venir pour nous déplacer, qu'il s'agisse de parcours

à vocation touristique ou professionnelle.

Mais la mobilité doit aussi être interne aux quartiers de notre ville. Le parking est un enjeu majeur, surtout dans les quartiers à forte densité de population : la ville doit pouvoir créer des emplacements publics par îlot d'habitat.

Les pistes cyclables doivent aussi être créées pour former enfin un réseau structurant, desservant les principales infrastructures et points

d'intérêts, et ce même si le relief de notre ville rend l'effort cycliste parfois ardu. Mais avec le développement des vélos électriques, dont l'achat peut être favorisé en allouant une prime, le vélo a certainement de beaux jours devant lui.

Enfin, la politique de mobilité doit aussi être pensée pour venir en aide aux personnes à mobilité réduite, dont chaque déplacement est un combat quotidien.

Les abeilles solitaires : des êtres précieux pour la nature



On associe souvent les abeilles au miel qu'elles produisent. Cependant, ce mets délicat est fabriqué par des abeilles

domestiquées par l'Homme, qui vivent principalement dans des ruches. Ce ne sont cependant pas les seules. En parallèle, il existe une multitude d'espèces d'abeilles solitaires, qui elles ne produisent pas de miel. Au total, environ 20.000 espèces d'abeilles ont été recensées à travers le monde, dont 380 en Belgique.

Nous parlons souvent du déclin des abeilles domestiques, mais c'est le cas également pour les solitaires ! En effet, ces abeilles sauvages souffrent de la destruction et de la dégradation de leurs

habitats, à cause des activités humaines et notamment de l'intensification des pratiques agricoles.

Or, leur survie et leur protection est tout aussi importante, car elle participe au développement de la biodiversité grâce à leur rôle d'insectes pollinisateurs.

Au niveau local et privé, nous pouvons, chacun d'entre nous, contribuer au maintien et à la croissance des populations d'abeilles sauvages. Ainsi, vous pouvez aménager votre jardin en plaçant un hôtel ou abri à insectes (acheté dans

le commerce ou même construit de vos propres mains) afin de leur donner la possibilité de se loger. Des rondins de bois ou quelques pierres superposées peuvent également convenir.

En parallèle, et afin de leur permettre de se nourrir, vous pouvez planter des espèces végétales indigènes tels des massifs floraux (plantes vivaces plutôt qu'annuelles), des arbres ou arbustes fleuris et fruitiers, des zones de prairies fleuries, véritables garde-manger pour nos amies ailées.

Des petits aménagements

simples qui vous permettront d'observer et de protéger ces insectes si attachants.

Échevinat de la Gestion financière, des Marchés Publics, de la Propriété, de l'Environnement, du Développement durable et de l'Optimisation

Philippe Grosjean
Cité administrative
Place Kuborn, 5 - 4^e étage
4100 SERAING
Secrétariat et RDV :
04/330.85.69 - 04/330.86.47



Festival Italiano «Tarantella Qui» 20^{ème} anniversaire

Pour le lancement des festivités qui auront lieu au mois d'octobre 2017, le Centre Culturel de Seraing, sous la présidence de M. Eric Vanbrabant, a proposé la première édition du « Festival Italiano » le week-end des 23,24, et 25 juin dernier.

On y a découvert un village composé de nombreux exposants italiens avec divers produits de bouche mais aussi des animations et concerts gratuits avec des artistes de la région, notamment Laurent PAGNA, vainqueur de « The Voice Belgique 2014 ».

L'invité d'honneur de cette première édition était le chanteur italien, Marco Masini, vedette internationale

appréciée particulièrement, par la communauté italienne, rassemblée le samedi soir place de l'Avenir.

Démarrage réussi pour cette première édition aux couleurs méditerranéennes!

Découvrez quelques photos d'ambiance du festival italien 2017.



L'art urbain s'installe à Seraing



Fresque rue de Boncelles à Ougrée
Une réalisation des artistes Mono et Seth - ©ERIGES

La Ville de Seraing, sensible à la thématique des réalisations artistiques dans les quartiers, a décidé d'entamer une démarche en matière d'art urbain. Un budget de 25.000 € sera consacré pour la réalisation de fresques murales qui viendront égayer et donner une impulsion nouvelle à certains lieux de la Ville.

Il y a déjà quelques années, une première fresque avait vu le jour sur le mur aveugle longeant la rue de Boncelles à Ougrée. Les auteurs, Mono et Seth, artistes bien connus du milieu artistique, avaient associé les jeunes du quartier dans un objectif de création de relations sociales et d'échanges.

A l'occasion des dernières Fêtes de Wallonie, le collectif d'artistes, « La Cabane » a transformé un mur aveugle du centre-ville en y dessinant le visage d'un mineur, un des symboles du passé du bassin sérésien.

Face à l'enthousiasme populaire suscité par ce projet, la Ville, s'est vue encouragée sur sa lancée en peignant un autre mur situé à Ougrée. Un arbre géométrique y a été réalisé par l'artiste sérésien Michaël Bleys. Ce dernier était déjà l'auteur d'une fresque peinte à l'occasion du passage sous voies du Molinay, premier grand chantier du Master Plan sérésien. L'œuvre déclinait le mot « Bienvenue » dans les 35 langues parlées dans le quartier.



La fresque monumentale de JABA
©asbl Spray Can Arts

Cet été, la Ville de Seraing, en partenariat avec la régie communale Erigès et le collectif « Spray Can Arts », a mis en place le festival d'occupations éphémères, USE IN. Celui-ci met à l'honneur certaines friches urbaines en les transformant en espaces de rencontre et de convivialité mais aussi de découvertes artistiques et culturelles.



La fresque du passage sous voies - ©ERIGES

L'occasion a donc été donnée aux artistes fresqueurs de s'exprimer en toute liberté dans un lieu des plus inspirants, les halles industrielles bicentennaires de la rue Cockerill, à l'extérieur desquelles une série de fresques y reste exposée tout l'été.

L'initiative a séduit un artiste de renommée mondiale, JABA, qui a peint des milliers de murs dans des centaines de villes du monde entier. C'est à Seraing qu'il s'est arrêté pour offrir à la ville, cadre de sa prime jeunesse, son art et son style graphique aux couleurs harmonieuses. Il a réalisé, en 7 jours, une fresque monumentale sur le pignon de la rue Cockerill.



L'œuvre en acier réalisée par Mady Andrien, place de la Bergerie

Une fois le bardage démonté pour les besoins de l'évolution du projet Gastronomica, la fresque sera replacée dans un autre lieu stratégique de la cité.

D'autres fresques peuvent être admirées à divers endroits du territoire, notamment sur les murs de la crèche et de l'école Morchamps, du Centre culturel du Molinay ou encore l'ancienne Maison du Peuple en attente de rénovation.

L'ensemble s'étoffera encore dans les mois à venir, la Ville ayant quelques projets dans ses cartons, notamment, quai Sadoine à Seraing ou encore rue Ferdinand Nicolay à Ougrée.

Depuis quelques jours, une nouvelle œuvre du collectif « La Cabane » enjolive la place de la Saulx à Jemeppe.

Mais la peinture urbaine n'est pas le seul mode d'expression artistique mis à l'honneur par la Ville. La sculpture y a également sa place. C'est ainsi que plusieurs œuvres s'exposent déjà au public.

Les arcs de l'artiste Bernar Venet, offerts par la société CMI à la Ville de Seraing, ornent la très belle place Kuborn réaménagée et piétonnisée.

L'artiste sérésien Giovanni Gelmi a aussi participé à l'embellissement du nouveau passage sous voies du Molinay avec une œuvre en



L'œuvre de Giovanni Gelmi au passage sous voies
©ERIGES



Les Arcs de Venet, sur la place Kuborn

acier corten, qui comme les arcs de Venet, font référence au passé des lieux, dans une recherche constante d'intégrer la maîtrise de l'acier aux projets sérésiens.

L'artiste liégeoise, bien connue, Mady Andrien, a quant à elle, réalisé pour la Ville de Seraing une œuvre en acier, implantée place de la Bergerie.

D'autres projets sont également à l'ordre du jour avec notamment la déclinaison d'une œuvre en cristal de l'artiste sérésien Louis Leloup, laquelle sera réalisée en acier, atteignant 8 mètres de hauteur pour s'intégrer dans l'entrée du Val Saint-Lambert et son projet Cristal Park.

Comme de nombreuses villes à travers le monde, la Ville de Seraing s'inscrit dans une démarche d'adhésion à l'art urbain comme levier de développement et d'attractivité dans le cadre de son plan de redéploiement économique et social.

Ce projet d'art urbain, à l'initiative du bourgmestre Alain Mathot et de l'échevin Eric Vanbrabant, est mené par la Ville de Seraing en partenariat avec la Régie des quartiers et Rigès.



Réalisations de fresques dans le cadre du festival USE IN
©ERIGES



La fresque fraîchement terminée

Échevinat de la Culture et des Sports

Eric Vanbrabant

Cité administrative
5^{ème} étage
Place Kuborn, 5
4100 Seraing
Secrétariat & RDV :
04/330.84.29



Le mineur réalisé par le collectif « La Cabane, rue Ferrer à Seraing - ©ERIGES



La fresque du Quai Louva à Ougrée - ©ERIGES



Le Bourgmestre Alain Mathot et des membres du collectif, « La Cabane », devant la nouvelle fresque, terminée depuis quelques jours, place de la Saulx à Jemeppe

